

Hallo liebe Keltenfreunde,

Wieder liegt ein neues Jahr vor uns und wieder hat der Vorstand des Vereins einige Veranstaltungen ins Programm genommen, die es wert sind von Euch besucht zu werden.

Außerdem werden sich im Laufe des Jahres einige Änderungen im Vereinsleben ergeben, die erste gleich zu Beginn des Jahres:

Den Stammtisch in Friedberger Gasthaus „Backstage“ wird es ab sofort nicht mehr geben, dafür findet dieser nun in Bad Nauheim statt. Mehr dazu auf Seite 3.

Eine weitere wichtige Neuerung, die auch unseren Verein betrifft, ist die Einführung der neuen Kontonummern, also IBAN und BIC. Auf Seite 6 erfahrt Ihr, was sich für Euch und uns dadurch ändert...

Ich möchte auch schon jetzt auf unsere Jahreshauptversammlung im April hinweisen, bei der einige wichtige Entscheidungen, die ab Seite erläutert werden, zu treffen sind. Daher hoffe ich dieses mal auf rege Teilnahme. Danke schon jetzt....Die offizielle Einladung befindet sich auf Seite 8.

Ende Mai wir der Keltenfreunde e.V. wieder eine Vereinsreise veranstalten, dieses mal nach Schottland. Die wichtigsten Infos dazu befinden sich auf Seite 11.

Unser Verein ist, ausgenommen im Gründungsjahr, noch nie so gewachsen wie im vergangenem Geschäftsjahr: Über 10 neue Mitglieder konnten wir in unseren Reihen begrüßen. Und einige haben auch schon bei den diversen Veranstaltungen tatkräftig mit angepackt. Herzlich willkommen bei den Keltenfreunden und Danke für Eure Unterstützung.

Aber jetzt wünsche ich Euch, neben einem gesunden und erfolgreichen Jahr 2014 erst einmal gute Unterhaltung mit dem aktuellen Newsletter und hoffe für die anstehenden Veranstaltungen wieder auf Eure zahlreiche Unterstützung.

Liebe Grüße sendet

Euch & Ihnen

*Andy Möller-Kollwig*

*für den gesamten Vorstand*